
        CÂMARA MUNICIPAL DE PIRASSUNUNGA
       Rua Joaquim Procópio de Araújo, 1662  Fone/Fax: (19) 3561.2811

Estado de São Paulo
Email: legislativo@camarapirassununga.sp.gov.br

Site: www.camarapirassununga.sp.gov.br

Ata nº 2506 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Pirassununga, realizada dia 
18 de agosto de 2008. Ao décimo oitavo dia do mês de agosto do ano dois mil e oito 
às 20:00 horas, provisoriamente, no prédio do Teatro Municipal “Cacilda Becker”, sito 
à  Rua Siqueira  Campos,  nº  1.290,  Centro;  em razão de reforma e adequação do 
prédio do Legislativo, cuja comunicação ao público de mudança temporária de local 
de  realização  das  sessões  ordinárias  foi  levada  a  efeito  através  da  Portaria  nº 
394/2008, Ofícios Circulares expedidos às Autoridades Constituídas, Associações de 
Bairros,  Imprensa  Local,  publicação  no  Jornal  “O  Movimento”,  de  11/06/2008, 
publicação  no  Jornal  “JC  Regional”  de  21/06/2008,  átrio  e  site  oficial 
(www.camarapirassununga.sp.gov.br)  da  Câmara  Municipal,  teve  início  a  2506ª 
sessão ordinária desta Câmara. Presentes os seguintes Vereadores: Antonio Carlos 
Bueno Gonçalves,  Cristina  Aparecida  Batista,  Edgar  Saggioratto,  José  Arantes  da 
Silva, Juliano Marquezelli, Marcia Cristina Zanoni Couto, Natal Furlan, Nelson Pagoti, 
Valdir  Rosa  e  Wallace  Ananias  de  Freitas  Bruno.  Havendo  número  legal,  o  Sr. 
Presidente,  Vereador  Nelson  Pagoti,  declarou  abertos  os  trabalhos  e  colocou  em 
discussão a Ata nº 2505, da Sessão Ordinária de 11 de agosto de 2008, a qual não 
sofrendo  impugnação,  foi  considerada  aprovada.  Em  seguida,  o  Sr.  Presidente 
solicitou ao 1º Secretário, Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves, que procedesse 
com  a  leitura  do  Expediente.  Neste  momento,  o  Vereador  Juliano  Marquezelli 
requereu a dispensa da leitura do Expediente, Indicações e Pedido de Informações, 
sendo seu pedido aprovado por unanimidade de votos. Logo em seguida o Senhor 
Presidente pediu que constasse da Ata o Expediente. 01) – Prospecto IBRAP, sobre 
os cursos: Protocolo / Arquivo e Organização Documental, Compras – passo a passo, 
O  Almoxarifado  na  Administração  Pública,  O  Patrimônio  Público,  Contabilidade 
Pública Básico – Adaptação ao Projeto AUDESP, A Secretária no Serviço Público e 
Atendimento ao Público; 02) - Exemplar Noticiário IBAM, nºs: 498, 500 e 501, de 04 a 
06/2008; 03) – Revista de Administração Municipal, IBAM Municípios, Ano 54, nº 267, 
de  07  a  09/2008;  04)  –  Exemplar  da  KPMG Business  Magazine,  07/2008;  05)  – 
Informativo do NAME, Núcleo de Apoio à Municipalização do Ensino, do mês 08/2008; 
06) – Exemplar do Jornal do Senado, Ano XIV, nºs: 2.851/183 e 2.856/184, de 04 a 
17/08/2008;  07)  –  Convite  da  Anhanguera  Educacional,  para  o  Lançamento  do 
Relatório  Anual  de  Responsabilidade  Social,  dia  20/08/2008,  às  20  horas;  08)  – 
Convite  da  IBSA,  Instituto  Brasileiro  de  Sociologia  Aplicada,  para  o  3º  Fórum 
Internacional de Educação da Região Metropolitana de Campinas – RMC, dias 20,21 
e 22/08/2008, em Engenheiro Coelho - SP; 09) – E-mail da ABRASCAM, Associação 
Brasileira  de  Servidores  de  Câmaras  Municipais,  sobre  o  curso,  Contabilidade 
Governamental, dias 20 e 22/08/2008; 10) – E-mail da Ideal Turismo Amparo, sobre o 
curso,  Execução  Orçamentária  e  Financeira  no  Último  Ano  de  Mandato,  dia 
15/08/2008,  às 09:00 horas;  11) – E-mail  da Câmara Municipal  de Bebedouro-SP, 
enviando as Moções de Apelo nºs: (60/2008, de autoria do Vereador Gilberto Basile, 
sobre  acordo  para  renovação  do  Convênio  de  Assistência  Judiciária,  atualmente 
suspenso, entre a OAB Paulista e a Defensoria Pública do Estado de São Paulo); 
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(64/2008;  de  autoria  do  Vereador  Gilberto  Basile,  visa  sancionar  o  PLC  nº 
00036/2006,  que  dispõe  sobre  o  direito  à  inviolabilidade  do  local  de  trabalho  do 
advogado, instituindo hipóteses de quebra desse direito entre outras providências); e 
Moção  de  Apoio  nº  (63/2008,  de  autoria  do  Vereador  Gilberto  Basile,  sobre  às 
representações contra a Defensoria Pública e ao seu posicionamento em relação ao 
Convênio de Assistência Judiciária); 12) – E-mail da Éffort Serviços Públicos, sobre o 
Boletim das Publicações Oficiais, Volume 118, nº 150, de 13/08/2008; 13) – E-mail da 
INLEGIS, sobre o curso,  Capacitação para Membros do Controle Interno,  de 27 a 
29/08/2008; 14) – E-mail da Organização Paulista em Gestão Pública, sobre o curso, 
Débitos  Tributários:  Questões  Administrativas  e  Judiciais,  dia  22/08/2008,  em São 
Paulo-SP;  15)  –  E-mail  da  Câmara  Municipal  da  Estância  Turística  de  Avaré, 
encaminhando  Moção  de  Apoio  nº  22/2008,  de  autoria  da  Vereadora  Rosângela 
Paulucci,  sobre  às  representações  contra  a  Defensoria  Pública  e  ao  seu 
posicionamento em relação ao Convênio de Assistência Judiciária; 16) –  E-mail do 
IBRAP, sobre o curso, Contabilidade Pública, dia 28/08/2008, em Ribeirão Preto-SP; 
17) – E-mail da RPO, sobre o curso, O I.P.T.U. - Questões Polêmicas, dia 22/08/2008, 
em Ribeirão Preto-SP; 18) – E-mail de Renata Zuccherelli, Secretária de Unidade de 
Ensino, justificando a ausência do Prof. Dr. Holmer Savastano Junior no transcurso 
alusivo ao Centésimo Octogésimo Sexto Aniversário da Independência do Brasil a ser 
realizado em 01/09/2008, por compromissos anteriormente assumidos;  19) – Carta 
enviada  pelo  Corregedor  Geral  de  Justiça,  Ruy  Camilo,  justificando  ausência  à 
Sessão Solene alusiva ao transcurso do Centésimo Octogésimo Quinto Aniversário de 
Fundação  do  Município  e  entrega  de  Títulos  Honoríficos,  por  compromisso 
anteriormente assumido; 20) – Ofício do Tribunal de Justiça de São Paulo, Armando 
Toledo, Desembargador, justificando ausência à Sessão Solene alusiva ao transcurso 
do Centésimo Octogésimo Quinto Aniversário de Fundação do Município e entrega de 
Títulos  Honoríficos,  por  ser  dia  de  Sessão  de  Julgamento  do  Órgão  Especial  do 
Tribunal de Justiça; 21) – Ofício Circular nº 002/2008 da Câmara Municipal de Bastos, 
encaminhando  manisfestação  contra  as  tratativas  referente  ao  Requerimento  nº 
89/2008, que visa à incorporação do Banco Nossa Caixa S.A. ao Banco do Brasil S.A. 
ou a qualquer outra Instituição Financeira; 22) – Ofício nº. 2273/2008/SR Piracicaba, 
da Caixa Econômica Federal, Superintendência Regional de Piracicaba, Antônio da 
Rocha Ramos, referente ao Contrato de Repasse de Recursos do Orçamento Geral 
da União nº 0246396-73/2007/MCIDADES/CAIXA; 23) – Of. SGP nº 6590/2008, do 
Deputado  Estadual,  Milton  Leite  Filho,  encaminhando  o  Requerimento  nº  2591, 
consignando  voto  de  congratulações  com  a  população  de  Pirassununga,  pelo 
aniversário de Fundação do Município;  24)  -  Of.  SGP nº 6797/2008, do Deputado 
Estadual Gilmaci Santos, encaminhando o Requerimento nº 2696, consignando voto 
de congratulações com a população de Pirassununga, pelo aniversário de Fundação 
do  Município;  25)  -  Of.  SGP  nº  6767/2008,  da  Deputada  Estadual  Haifa  Madi, 
encaminhando o Requerimento nº 2728, consignando voto de congratulações com a 
população de Pirassununga,  pelo aniversário de Fundação do Município;  26) -  Of. 
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SGP  nº  6844/2008,  do  Deputado  Estadual  Edmir  Chedid,  encaminhando  o 
Requerimento  nº  2780,  consignando voto  de  congratulações  com a população de 
Pirassununga, pelo aniversário de Fundação do Município;  27) – Carta Convite da 
EcoSecurities Brasil Ltda, à respeito do Projeto de mitigação de gases de efeito estufa 
produzidos pela cogeração de eletricidade da Ferrari Termoelétrica S/A, localizada em 
Pirassununga; 28) – Projeto de Lei nº 79/2008, de autoria do Vereador Natal Furlan, 
que visa denominar de “Sérgio Antonio Moro”, a Rua A, localizada em área envoltória 
do Centro Comercial  Eunice Alves Rosa, no Distrito de Cachoeira de Emas, neste 
Município. Encaminhado às Comissões Permanentes da Casa, pertinentes à matéria 
para darem os pareceres; 29) – Projeto de Lei nº 80/2008, de autoria do Vereador 
Natal Furlan, que visa denominar de “Alfredo Ceccarelli, a Rua B, localizada em área 
envoltória do Centro Comercial Eunice Alves Rosa, no Distrito de Cachoeira de Emas, 
neste Município.  Encaminhado às Comissões Permanentes da Casa, pertinentes à 
matéria  para  darem os pareceres;  30)  -  Projeto  de Lei  nº  81/2008,  de autoria  do 
Vereador Natal Furlan, que visa denominar de “Jacintho Pedroso de Lima, a Rua D, 
localizada em área envoltória do Centro Comercial Eunice Alves Rosa, no Distrito de 
Cachoeira de Emas, neste Município.  Encaminhado às Comissões Permanentes da 
Casa, pertinentes à matéria para darem os pareceres.  As Indicações e o Pedido de 
Informações a seguir foram encaminhados ao Executivo Municipal: 31) – Indicação nº 
287/2008,  de  autoria  do  Vereador  Antonio  Carlos  Bueno  Gonçalves,  para  que  o 
Executivo Municipal, verifique a possibilidade de ordenar que a coleta de lixo passe 
também na continuação da Rua Capitão Maneco; 32) - Indicação nº 288/2008, de 
autoria  do  Vereador  Antonio  Carlos  Bueno  Gonçalves,  para  que  o  Executivo 
Municipal,  verifique  a  possibilidade  de  ordenar  ao  setor  competente,  sejam 
demarcados  os  limites  de  recuo  das  matas  ciliares  para  plantio  dos  pequenos 
agricultores;  33)  -  Indicação  nº  289/2008,  de  autoria  do  Vereador  Antonio  Carlos 
Bueno  Gonçalves,  para  que  o  Executivo  Municipal,  verifique  a  possibilidade  de 
asfaltar o cruzamento da Rua dos Lemes com Avenida Painguás, ou mesmo colocar 
raspas  de  asfalto,  bem assim,  colocar  uma luminária  em poste  já  existente  para 
melhorar a iluminação do local; 34) - Indicação nº 290/2008, de autoria do Vereador 
Antonio  Carlos  Bueno  Gonçalves,  para  que  o  Executivo  Municipal,  verifique  a 
possibilidade de urgentemente determinar ao Setor de Vigilância Sanitária, que seja 
feita uma dedetização para eliminação de escorpiões, nas casas da Rua Ozório dos 
Santos, Jardim das Laranjeiras; 35) - Indicação nº 291/2008, de autoria do Vereador 
Natal  Furlan, para que o Executivo Municipal,  estude juntamente com a Secretaria 
Municipal de Cultura e Turismo, privilegiar a realização do “Café com Chorinho” aos 
domingos de manhã no Centro Cultural de Eventos “Dona Belila”; 36) - Indicação nº 
292/2008,  de  autoria  do  Vereador  Natal  Furlan,  para  que  o  Executivo  Municipal, 
verifique a possibilidade de promover coleta de sangue nas unidades de saúde de 
Cachoeira de Emas e na Vila Santa Fé; 37) - Indicação nº 293/2008, de autoria do 
Vereador Wallace Ananias de Freitas Bruno, para que o Executivo Municipal, verifique 
a possibilidade de adquirir computadores para a Escola Municipal de Educação Infantil 
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e Ensino Fundamental – EMEIEF (R) “Profª Anna Mahnic Daniel” do Bairro Bonfim; 
38) – Pedido de Informações nº 37/2008, de autoria do Vereador Wallace Ananias de 
Freitas Bruno, à respeito do recapeamento das ruas da Vila Santa Terezinha.  Em 
seguida, o Sr. Presidente solicitou ao 1º Secretário, Vereador Antonio Carlos Bueno 
Gonçalves,  que  procedesse  à  leitura  dos  requerimentos:  39)  –  Requerimento  nº 
616/2008, de autoria do Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves,  e subscrito por 
mais oito edis, consignando votos de congratulações ao Senhor Prefeito Municipal, 
Ademir Alves Lindo, pelas obras de asfaltamento e melhorias que vem realizando no 
Município. Aprovado por unanimidade de votos; 40) -  Requerimento nº 617/2008, de 
autoria do Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves, e subscrito por mais oito edis, 
consignando votos de congratulações ao artista plástico Carlos Eduardo Zornoff, pelo 
recebimento do Troféu “Prêmio Especial do Júri”. Aprovado por unanimidade de votos; 
41)  -  Requerimento  nº  618/2008,  de  autoria  do  Vereador  Antonio  Carlos  Bueno 
Gonçalves, e subscrito por mais oito edis, consignando votos de congratulações com 
ao Senhor Fares Toufic Abou Mourad, pelo tradicional comércio “Casa São Paulo”. 
Aprovado por unanimidade de votos; 42) – Requerimento nº 619/2008, de autoria do 
Vereador Wallace Ananias de Freitas Bruno, e subscrito por mais sete edis, solicitando 
intercessão do Deputado Federal Arnaldo Calil Pereira Jardim, visando a aquisição de 
computadores e equipamentos de informática à Escola Municipal de Educação Infantil 
e Ensino Fundamental – EMEIEF (R) “Profª Anna Mahnic Daniel” do Bairro Bonfim. 
Aprovado por unanimidade de votos; 43) - Requerimento nº 620/2008, de autoria do 
Vereador Wallace Ananias de Freitas Bruno, e subscrito por mais sete edis, solicitando 
intercessão do Deputado Estadual Davi Zaia, visando a aquisição de computadores e 
equipamentos  de  informática  à  Escola  Municipal  de  Educação  Infantil  e  Ensino 
Fundamental – EMEIEF (R) “Profª Anna Mahnic Daniel” do Bairro Bonfim. Aprovado 
por unanimidade de votos; 44) -  Requerimento nº 621/2008, de autoria do Vereador 
Antonio  Carlos  Bueno  Gonçalves,  para  que  seja  transmitida  à  família  enlutada 
sinceras  condolências  pelo  passamento  do  Senhor  Antonio  Martins  Marinho. 
Aprovado por unanimidade de votos; 45) -  Requerimento nº 622/2008, de autoria da 
Vereadora Cristina Aparecida Batista, e subscrito por mais sete edis,  para que seja 
transmitida à família  enlutada sinceras condolências  pelo passamento da Senhora 
Dolores Thomaz Mormano. Aprovado por unanimidade de votos; 46) - Requerimento 
nº 623/2008, de autoria do Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves, e subscrito por 
mais seis edis,  para que seja transmitida à família enlutada sinceras condolências 
pelo  passamento  do  Senhor  Mário  Garcia  Bretas.  Aprovado  por  unanimidade  de 
votos.  Terminada  a  leitura  dos  requerimentos  o  Sr.  Presidente  Nelson  Pagoti 
consultou o Sr. Secretário, se havia Vereador inscrito para falar no Expediente. Usou 
da palavra o Vereador inscrito Antonio Carlos Bueno Gonçalves. Inscrito, dispensou o 
uso da palavra o Vereador José Arantes da Silva.  Não havendo mais Vereadores 
inscritos, o Senhor Presidente Vereador Nelson Pagoti, passou à Ordem do Dia, que 
constou do seguinte: 01) –  Segunda Discussão do Projeto de Lei Complementar nº 
04/2008,  de autoria  do Executivo  Municipal,  que visa a regularização de lotes em 
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desacordo com o previsto na Lei Complementar nº 75, de 28 de dezembro de 2006. 
Aprovado por unanimidade de votos. 02) –  Primeira Discussão do Projeto de Lei nº 
77/2008, de autoria do Executivo Municipal, que visa autorizar o Poder Executivo a 
celebrar  convênio  com entidade  sem fins  lucrativos  que  especifica,  objetivando  a 
execução  do  Programa  Saúde  da  Família  –  PSF  e  do  Programa  de  Agente 
Comunitário  de  Saúde  -  PACS.  Em  discussão,  o  Vereador  Edgar  Saggioratto, 
requereu a suspensão dos trabalhos por 5 (cinco) minutos, para que fosse discutido o 
Projeto de Lei  nº 77/2008, sendo seu pedido aprovado por unanimidade de votos. 
Reaberto os trabalhos, a Vereadora Cristina Aparecida Batista, requereu que fosse 
adiada  a  apreciação  do  Projeto  de  Lei  nº  77/2008  por  1  (uma)  sessão,  visando 
melhores estudos. Colocado em votação o pedido, foi rejeitado por (5X4) votos. Ainda 
em discussão o Projeto de Lei nº 77/2008, usou da palavra, o Vereador Antonio Carlos 
Bueno Gonçalves. Logo após, usou da palavra o Vereador José Arantes da Silva, o 
qual foi aparteado pelo Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves. Nesse momento, 
assumiu a direção dos trabalhos o Vice-Presidente Vereador José Arantes da Silva 
para  fazer  uso  da  palavra  o Vereador  Nelson  Pagoti.  Por  fim,  usou da  palavra  a 
Vereadora  Cristina  Aparecida  Batista,  a  qual  foi  aparteada  pelo  Vereador  Edgar 
Saggioratto.  Em votação,  o  Projeto  de  Lei  nº  77/2008,  foi  aprovado  em  primeira 
discussão por maioria simples (8X1).  Terminada a Ordem do Dia o Sr. Presidente 
consultou o Sr. Secretário se havia Vereador inscrito para falar na Explicação Pessoal. 
Inscrito, usou da palavra o Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves. Não havendo 
mais vereadores inscritos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por 
encerrada a presente sessão. E para constar, Ulisses Cremasco, Oficial Parlamentar, 
digitei a presente ata, a qual é conferida por Adriana Aparecida Merenciano, Diretora 
Geral, que, após aprovada pelo Plenário, segue devidamente assinada.
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